



新緑のまぶしい季節になり、鳥のさえずりも楽しく聞こえてきます。新しい環境にも慣れて保育室をずりばいで移動したり、玩具に興味を示して手を伸ばしたりする姿が見られるようになりました。



天気の良い日が続き、園庭へたくさん行くことができました。抱っこをして歩いたり、芝生の上に座ったりして心地よく日光や風を受けて過ごしました。室内遊びでは玩具を両手に持って打ち合わせたり、転がっていくボールを目で追いかけて手で取ろうとしたりして遊んでいました。午前寝が中心だった生活も少しずつ遊べるようになり、一日が安定して機嫌良く過ごせるようになってきました。

ホールや室内でピアノの音を聞いたりCDを流したりするとその方向へ顔を向けて聴いています。時々ふれあい遊びとして取り入れると、一緒に手を動かして笑顔で応えてくれることもありました。

★よく遊んでいる玩具★



ボール



ペットボトルのマラカス



- ・ 3日(月)～12日(水) 個人懇談
- ・ 14日(金) 内科健診
- ・ 17日(月) 歯科健診 ※日付が変更になりました
- ・ 20日(木) 身体測定
- ・ 27日(木) ひよこ、りす組参観(詳細は後日お知らせします)
- ・ 28日(金) お誕生会